



Cameroun en huitième de finale lundi prochain affrontera l'Union des Iles Comores.

C'est la belle image de ce jeudi. Petit Poucet qui participe à la première CAN de son histoire, les Comores seront bien au rendez-vous des 8es de finale !

En effet, malgré leur entame ratée contre le Gabon (0-1) puis le Maroc (0-2), les Cœlacanthes ont ensuite signé un magnifique exploit contre le Ghana (3-2) mardi qui leur a permis de terminer 3es du groupe C.

Et ce jeudi, après 48h de suspense, suite à la défaite de la Sierra Leone contre la Guinée Equatoriale (0-1), qu'ils ont suivi ensemble à la TV à leur hôtel, les hommes d'Amir Abdou ont appris qu'ils font officiellement partie des meilleurs 3es et que l'aventure continue.

Le coup de sifflet final de l'arbitre a déclenché de belles scènes de joie au sein de la délégation comorienne ! La sélection insulaire affrontera le Cameroun, pays-hôte, lundi, en 8es de finale